

Am Mönhendonnerstag herrschte in der GGS Bütgenbach ein buntes Karnevalstreiben. Die Mönhen, die KKG Bütgenbach und die beiden Prinzenpaare besuchten uns. Beim Einzug der Mönhen gab es natürlich für alle Kinder leckere Kamelle. Prinz Eric mit seiner Prinzessin Katja sowie Kinderprinz Eric und Kinderprinzessin Maja begrüßten alle Kinder. Dann startete unsere kleine Karnevalsfeier mit dem Tanzmariechen Elisabeth. Anschließend gab es lauter lustige Auftritte und tolle Tänze. Gemeinsam wurde geschunkelt, getanzt und gelacht. Nachmittags fanden Ateliers statt und am Ende des Tages waren sich alle Kinder einig: So einen Tag müsste es öfters geben!



